



学校目標 ふるさとを愛し、共に学び、心豊かにたくましく生きる「仁比山っ子」の育成

にこにこ笑顔であいさつ いっしょうけんめい無言で掃除をする やさしさいっぱいなかよくする子
まじめにこつこつ勉強する子 ◎ こころと体をきたえ 進んで運動する子

プール掃除をしました

蒸し暑くなってきました。もうすぐ、「梅雨」に入ります。登校後や休み時間後の子供達の様子を見てみますと、汗びっしょりーいよいよ、「プール」の季節です！



毎年、水泳指導の前に、5、6年生が「プール掃除」をしてくれます。今年度も、全校児童のために、プールサイドやプール、トイレなど一生懸命にきれいにしてくれました。今年度は、新型コロナウイルス感染予防のため、5年生は3時間目6年生は5・6時間目に三密にならないようにしながらプール掃除をしてくれました。プール開きは、15日、16日です。更衣や待機、授業中など、感染防止に努め、楽しく学習できるようにしていきます。今まで通り、朝の検温をして頂きながら、体調管理もよろしくお願いします。何かありましたら、担任(学校)にご連絡ください。

がんばっています!

第6号でも紹介しましたが、6年生は「仁比山 ステップアップ プロジェクト」を実行中! 「勉強会プロジェクト」「あいさつ団」「くつばこきれいになれば隊」「仁比山のすごさを教えよう」「スリッパなれば隊」「6年生と一緒に遊ぼうプロジェクト」「クイズ大会プロジェクト」に別れ、活動しています。



上の写真は「あいさつ団」一朝校門の所で登校してくる子供達にあいさつをしている様子です。おかげで学校全体のあいさつが上手になりました。靴箱も右上の写真のように、かかどが揃っているとクラスに☆が付き放送でも紹介します。今では、各クラスきれいに揃えられるようになりました。あるクラスは、1人は並べ1人は真横から出ていないかチェックする、という徹底ぶり。楽しく靴並べをしている様子を私も思わず微笑んでしまいました。「打ち合わせ、準備」や「作戦タイム・ふり返り」の時間もとり、計画的に活動をしています。6年生は「手本」を示すだけでなく、どうしていったらよりよい仁比山小になるのか、どんな準備が必要か、など考えながらがんばっています。(今回はほんの一部のプロジェクトチームの紹介をしました。)



神崎市からいただきました

いただきます。ありがとうございました。

企業様、団体様等から寄付された「サージカルマスク」や手指消毒液などを神崎市よりいただきました。大事に使わせていただきます。